



8月

えんだより

令和5年8月1日

し〜な保育園

梅雨が明け、暑い日が続き夏本番になりましたね。中庭のテラスでは、水遊びが始まりました。水を怖がる事もなく、それぞれが思い思いに水に触れながら、気持ちよさそうにしています。

暑さから食欲が落ちたり、疲れが見られたりする時期でもありますね。こまめに水分補給をしたり、シャワーで汗を流したりしながら、気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思います。今月も暑さに負けず、元気に過ごしましょう！！



こんなことがんばります

ひよこくみ

暑さに負けず、
元気いっぱい遊びます。

あひるくみ

暑さに負けず、
水遊びを楽しみます！

ぺんぎんくみ

色水や泡を使って
水遊びを楽しみます。

ひよこくみ

天気の良い日にはお外へ出掛け、外気浴や歩行を楽しんでいるひよこくみさん。先月は初めて水遊びをしました。積極的にタライの水を触ったり、おもちゃで遊んだり笑顔で楽しむ姿が見られました。

絵本の読み聞かせでは、先生の真似をしたり、歌に合わせて体を揺らしたりととっても可愛い子ども達です。

今月も暑い日には、水遊びをしたり、沐浴をしたりと気持ちよく過ごしたいと思います。

あひるくみ

雨が続き、室内で過ごす事が多かったのですが、指先を使った遊びや新聞紙遊び、運動遊び等を楽しみました。沢山破いた新聞紙でお風呂を作ると、ゴロゴロ気持ちよさそうに入ったり、頭の上から降らせると歓声を上げる子ども達でした。

少しずつお友だちに興味を示すようになり、同じ事をしようとしたり、同じ空間にいる事を喜んだりする姿が見られ、成長を感じています。

水遊びがスタートしましたが、怖がることなく水に触れ楽しんでいました。今月も水遊びを楽しみながら、気持ちよく過ごしていきたいです。

ぺんぎんくみ

子ども達が育てているきゅうりやトマトが沢山採れ、美味しく食べていました。新たに人参の種を撒き、水やりを頑張っています。

雨が降った日には、合羽を着て散歩に出掛けたり、児童会館に行ったりして楽しむ事ができました。児童会館では滑り台などの大型遊具で沢山体を動かして遊んでいます。順番を守ったり、貸し借りのルールを守って遊ぶ姿に成長を感じています。

汗をかいて着替えをする事も増えてきていますが、「自分でやってみる」と挑戦しているぺんぎんくみさんです。